Fecha de impresión: 23/01/2025



El Rector de la Universidad Politécnica Salesiana, P. Javier Herrán, viajó a España con el propósito de agradecer por el apoyo de las autoridades de la Universidad Politécnica de Madrid (UPM) en la formación de docentes de la UPS en diversos programas de cuarto nivel.

Durante las reuniones, el P. Herrán también propuso a los representantes de la Universidad Politécnica de Madrid la posibilidad de ofertar un doctorado para docentes de Ingeniería Industrial, así como participar en las becas que el Banco Santander ofrece a través de la UPM. También conversó sobre la consultoría que esta entidad, a través del grupo GESPLAN, está realizando en la UPS para los procesos de investigación.

Ver noticia en www.ups.edu.ec